

Reconocimientos en el Concejo de Popayán

En días pasados se llevó a cabo en el Salón de sesiones del Concejo de esta ciudad, un evento de reconocimiento a la Cooperativa de Ahorro y Crédito Cofinal Ltda. por sus 51 años de existencia; a su vez la Cooperativa reconoció la labor del mejor rector de Colombia: el licenciado Jhon Sandoval Rincón.

En la fotografía el presidente del Concejo Roberto Alejandro Muñoz, haciendo entrega del reconocimiento a la directora general de la cooperativa Esperanza Rojas de Bastidas. Fotos Dairo Ortega/ El Nuevo Liberal Aquí Esperanza Rojas entregando el reconocimiento al ganador del Premio Compartir 2015, Jhon Sandoval, rector del colegio Liceo Alejandro de Humboldt.

Posando para El Nuevo Liberal: Piedad Concha de Fuentes, Claudia Juliana Silva, Jhon Sandoval Rincón y Felipe Velasco. En la foto: Alfredo Paz, Cielo Benavides, Esperanza Rojas, Roberto Alejandro Muñoz, Jhon Sandoval, Edgar Libio Delgado y Piedad Concha.